Eilmeldung am 23.05.2015: Alexej Mosgowoi ist bei einem Anschlag getötet worden

Rusvesna.su: Der Held der Verteidigung der Region Lugansk und einer der Kommandeure der Volksmiliz ist in der Nähe von Michailovka in der LVR von Killern getötet worden.

Der Kommandeur der mechanisierten Brigade "Prisrak", seine Sprecherin Anna und drei Wachen wurden in einem von den Killern vorbereiteten Hinterhalt umgebracht. Der Jeep von Mosgowoi wurde von den Saboteuren mit automatischen Waffen, darunter mit einem Maschinengewehr, beschossen.

Der Brigadekommandeur wurde in der Näher des Ortes getötet, an dem es zuvor auf ihn schon einen Mordanschlag gegeben hatte, zwischen dem Dorf Michaylovka und Alechvsk auf der Autobahn Lugansk-Alchevsk.

Die Informationen wurden von den Mitarbeitern des Brigadekommandeurs gegenüber "rusvesna" bestätigt.

Das Team von "rusvesna" drückt sein aufrichtiges Beileid der Familie und Verwandten des Helden aus, seinen ruhmreichen Namen hat er mit seinen Taten in die neue Geschichte Novorossias und Russlands eingeschrieben.

Ewige Erinnerung und das Himmelreich dem ermordeten Kämpfer Alexei ...



http://rusvesna.su/sites/default/files/styles/orign_wm/public/59ad0be0c5e94dc8d2e36 94be0a9a535.jpg?itok=76WjYhRx